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お誘いあわせてご参加ください

姫路・西播支部　支部長 宗実　琴子

　会員各位におかれましては、益々ご清栄のことと存じます。日頃より、協会の諸事

業にご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　さて、姫路市夢前町・安定型産業廃棄物最終処分場計画の建設許可を認めないよう

求める署名用紙を、FAX でお届けいたしました。

　この産廃処分場計画は、地元住民への説明会も十分に行われずすすめられてきたた

め、先生方におかれましてもご存じの方は多くないと思います。

　計画中の産廃処分場は、「安定型産業廃棄物最終処分場」という類型のもので、日本

弁護士連合会が 2007 年に今後新規に許可されないよう求める意見書を提出していま

す。現在、地元の自治会が中心になって「夢前町の自然を愛する会」を結成し、建設

反対運動がはじまっています。

　産廃処分場建設は、土壌や地下水を汚染し、水道水への影響も懸念されることから、

地元住民、姫路市の住民の健康に多大な悪影響を及ぼすことは自明です。

　この署名は、いのちと健康を守る医療者の立場から、日本弁護士連合会の意見書を

尊重し建設許可を認めないよう求める要望書です。多くの先生方にぜひご協力を賜り

たくお願い申し上げる次第です。

　日本弁護士連合会の意見書をあわせてお送りさせていただきましたので、ぜひご一

読賜れば幸甚です。

◇署名用紙、 日本弁護士連合会の意見書 ・計６枚をＦＡＸさせていただきました。
　　お問い合わせは、 協会事務局 ； 078 － 393 － 1817 田村までお願いします。

　　　　　　　台風４号　被害状況についてお知らせください

　６月 19 日に兵庫県へ接近した台風４号とその後の豪雨により、被害にあわれた先

生方の医療機関やご自宅の情報をお寄せください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　連絡先：078 － 393 － 1817　田村まで

姫路市夢前町 ・安定型産業廃棄物最終処分場計画

建設許可を認めないよう求める署名活動にご協力ください
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◆姫路・西播支部の会員数  　648 人 ( 医科　442 人、歯科　206 人 )
◆情勢と運動対策、その他　税・社会保障一体改革、生活保護問題
　　　　　　　　　　　　　　姫路市・夢前町産廃処分場問題、等
◆支部の活動・企画　審査対策研究会 ( ６月 )、支部総会 ( ７月 ) など。
　幹事会には、会員の先生はどなたでもご参加いただけます。
　お問い合わせは、℡ 078―393―1817　田村まで。

6月 16 日 ( 土 )　於　姫路じばさんびる　参加　4人

第 245 回幹事会から

職員接遇研修会に 81 人

　　兵庫県保険医協会姫路 ・ 西播支部　支部役員選挙の公示

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　兵庫県保険医協会姫路 ・ 西播支部

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　支部長　宗実　琴子

　兵庫県保険医協会姫路・西播支部内規にもとづき下記のとおり支部役員選
挙の公示を行います。
  【役職と定数】支部長　　１名
　　　　　　    副支部長　若干名
　　　　　　   支部幹事　若干名
 【任期】２年 (2012 年７月～ 2014 年６月 )
 【改選日】　７月 28 日 ( 土 )　姫路・西播支部第 27 回総会 ( 会場　じばさんびる )
 【立候補締切日】　７月 21 日 ( 土 )　正午
　立候補希望者は協会事務局までお申し出ください。用紙をお届けします。

「立候補届」に必要事項を記入の上、事務局へ持参または郵送ください。
　なお、現役員の先生には別途「承諾書」をお送りしますので、協会事務局
までご返送いただきますようお願い致します。

　協会姫路・西播支部は５月 19 日に姫路商工会

議所で職員接遇研修会「接遇の基本とクレーム対

応」を開催。目白大学短期大学部教授を油谷純子

先生を講師に 81 人が参加した。参加者の感想文

を紹介する。

　５月 19 日、土曜日の午後、姫路市内での接遇
研修会に参加させていただきました。我が医院は
私とスタッフ計３人で接遇を学ばせていただきま
した。

　医療現場の競争激化の中、サービスの向上に努力されているのか、多くの女性ス
タッフの方々が本当に熱心に先生の講演を聴いておられる姿が印象的でした。とも
すればマニュアル化されたものを上っ面だけで実践しがちな日常の医療現場におい
て、“接遇” たるもの何ぞや。その意味を知った上で実際に表現できるようになるこ
とで真のサービスが提供できるのではないでしょうか。
　今回の油谷先生のご講演は、その意味において大変有意義なものでありました。
楽しい講義内容であり、あっという間の２時間でした。
　今回の学習を明日からの臨床および日常の社会生活にも役立たせていきたいです。
どうぞ先生方も、スタッフのみではなく、ご自身で参加されてみてはいかがでしょ
うか。結構“目からウロコ”ですよ。                                      【 姫路市　歯科　松下　元臣】

　協会・環境・公害対策部は５月 27 日
に小豆島新内海ダム視察会を開催し、８
名が参加、姫路・西播支部の宗実琴子支
部長も参加した。
　「新内海（しんうちのみ）ダム」は、
香川県・小豆島では「国立公園寒霞渓」
の南側に位置し、香川県第一の大きさの
巨大ダムとして建設が進んでいる。当初、
住民の約 90％が反対し、治水・利水い
ずれの目的もほとんどない無駄ダムと認
識されていたもので、美しい自然生態系
が破壊され、井戸水が出なくなる危険性
も指摘されている。
　今回の視察会は、地元の方の案内でダ
ム建設現場を見学した後、自然豊かな寒
霞渓を散策し、ダム問題について考える
契機となった。 建設がすすむ新内海ダムを見学

講師の油谷先生

小豆島巨大ダム建設見学　　宗実支部長も参加

真の「接遇」目からウロコ


